

La opción **Rechazo se impuso al Apruebo** en el plebiscito de salida constitucional que se llevó a cabo este domingo 4 de septiembre.

La ciudadanía acudió a las urnas para definir si **aprobaba o rechazaba la propuesta de nueva Constitución** que elaboró la Convención Constitucional (CC).

Anuncio Patrocinado

Con un **48,01% de las mesas escrutadas**, la opción del **Rechazo marcó una amplia distancia al alcanzar un 62,55%** ante el Apruebo que alcanzó un 37,45%.

Fuente :CNN CHILE

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Total Votación

18.609 mesas escrutadas de un total de 38.757, correspondiente al 48,01%.

C

Actualizado hace unos segundos

Votación	Votos	Porcentaje
Apruebo	2.238.778	37,45%
Rechazo	3.738.828	62,55%
<hr/>		
Válidamente Emitidos	5.977.606	97,92%
Votos Nulos	91.384	1,50%
Votos en Blanco	35.357	0,58%
Total Votación	6.104.347	100,00%

Porcentaje calculado sobre el Total de Votos Válidamente Emitidos, excluidos Votos Nulos y Votos en Blanco.

Resultados preliminares según artículo 185, Ley 18.700, tienen carácter meramente informativo y no constituyen escrutinio para efecto legal alguno.

y tú, ¿qué opinas?